



PRESSEMELDUNG

Nationaler Tag der Buße und Mega Heilungsgottesdienst am 04. - 05. August 2022 in Kenia

Winnenden, 02.08.2022: Über 5 Millionen Menschen werden bei diesem mächtigen Nationalen Tag des Friedens und der Versöhnung mit dem SCHÖPFER, am 4. August 2022 in Kenia erwartet. Viele Internationale Gäste aus Australien, Amerika, Kanada, Südkorea, Deutschland und vielen anderen Teilen Europas strömen zu diesem höchst historischen Ereignis in die Hauptstadt Kenias.

Der Nationale Tag der Buße wird im Anschluss mit einem mächtigen Mega Heilungsgottesdienst fortgeführt. Bereits am 30. - 31. Juli 2022 durften wir mehr als 99 biblische Heilungen bei dem Mega Heilungsgottesdienst in Maputo, Mosambik bei der LIVE Ausstrahlung mit ansehen. Niemals zuvor in der Geschichte der Bibel gab es solche Ereignisse, die sogar im Vorfeld von dem PROPHETEN GOTTES mehrmals prophezeit wurden.

Mehr als 99 biblische Heilungen beim letzten Heilungsgottesdienst in Maputo, Mosambik

Der Heilungsgottesdienst begann als die MÄCHTIGSTEN PROPHETEN ein Gebet an unseren HIMMLISCHEN VATER machten und sofort brachen massive Heilungen aus. Menschen mit den schlimmsten Behinderungen standen plötzlich auf und fingen an zu laufen, durch die Kraft von dem Blut von JESUS.

16 vollständig verkrüppelte Menschen wurden geheilt, 25 komplett blinde Augen öffneten sich, 32 vollkommen taube Ohren öffneten sich, 9 Paralytiker standen auf und viele viele weitere Heilungen geschahen an diesen zwei Tagen. Viele Menschen haben sich die LIVE Übertragung auf JTV angesehen und kamen sofort am darauffolgenden Tag selbst zum Ort des Geschehens, um geheilt zu werden. Selbst in Südkorea, Amerika und auch in Deutschland fanden Heilungen statt. Nie zuvor hat diese Generation so eine massive Salbung eines PROPHETEN sehen und selbst erleben dürfen.



Nationaler Tag der Buße in Kenia

Am 4. August 2022 wird ein Ereignis stattfinden, dass es so in der Größe noch nie zuvor gegeben hat. Lediglich in dem Buch Jona, in der Bibel, lesen wir über das ergreifende Ereignis des Königs, der sich mit der gesamten Stadt in Sack und Asche vor dem heiligen GOTT ISRAELS demütigt und in wahrer Reue und Ehrfurcht vor den HERRN kommt.

In Kenia werden über 5 Millionen Menschen erwartet, die ebenfalls vor den HERRN kommen möchten, um wahrhaftige Sündenbekenntnis zu tun und zurück zu ihrem ERRETTETEN zu kehren. Sogar hochrangige Personen und Partei-Mitglieder werden bei diesem historischen Ereignis erwartet. Der Fernsehsender K24 wird alles LIVE ausstrahlen und es wird eine weltweite LIVE Übertragung in den verschiedensten Sprachen geben.

Mega Heilungsgottesdienst in Kenia

Im Anschluss der Nationalen Buße, findet ein Mega Heilungsgottesdienst am 5. August 2022 statt, der biblische Rekorde verzeichnen wird. Viele Menschen werden vor Ort erwartet und hoffen auf ihre Heilung oder Befreiung. Alle Krankheiten unter der Sonne können geheilt werden und die Heilung kann selbst per LIVE Zuschaltung stattfinden. Niemand weiß, wen der HERR in diesem Moment berühren und heilen wird.

Aus diesem Grund laden wir jeden recht herzlich dazu ein, egal welcher Konfessionsangehörigkeit oder Weltanschauung, einzuschalten.

Kontakt:

Julia Bruchwitz

Leiterin des Dienstes der Buße und Heiligung Deutschland
Tel. +49 160 920 10 220 | bereutundbereitetdenweg@gmail.com

Internet:

www.JesusIsLordRadio.info

www.repentandpreparetheway.org

www.bereutundbereitetdenweg.org

YouTube-Kanal: www.youtube.com/c/JESUSKOMMTDeutschland/videos

Radio: <https://mixlr.com/endzeitradio>



Bilder:

Eigenes Bildmaterial auf Anfrage für Presse Zwecke



Der Prophet GOTTES ließ die Menschen, die taub und blind waren in Reihen aufstellen und durch die Berührung seines Schattens, wurden die die Menschen geheilt

Heilungsgottesdienst in Maputo, Mosambik am 30.-31.07.2022



Menschen die ihr Leben lang taub waren, wurden an diesem Tag, durch dieses kurze Gebet von ihrem Leiden befreit und sind nun geheilt.

Heilungsgottesdienst in Maputo, Mosambik am 30.-31.07.2022



Tausende von Krüppel sind in der Zeit der Berufung des Propheten GOTTES aufgestanden und wurden geheilt.

Die Salbung des Propheten ist enorm.

Heilungsgottesdienst in Maputo, Mosambik am 30.-31.07.2022